

Das DRK-Familienzentrum Broitzemer Straße nimmt am Rucksack-Projekt des Kinderhilfswerks der Volksbank BRAWO teil.

Rucksack-Programm an Kitas startet durch

Eltern und Kinder sollen gemeinsam
spielerisch Sprache lernen.

Braunschweig. Vor einem Jahr ist der Startschuss gefallen – jetzt startet das Rucksack-Programm richtig durch: mit 40 Familien und 10 Elternbegleiterinnen in sechs Kindertagesstätten. Bei diesem Programm geht es um spielerischen Spracherwerb. Das Ziel: Alle Kinder sollen bestmögliche Startchancen haben. Das Besondere: Das Projekt richtet sich nicht nur an Kinder, sondern auch an deren Eltern. Im Fokus stehen Familien mit geringen Sprachkenntnissen – ganz egal, ob sie neu zugewandert sind oder schon lange hier leben.

Das Geld für das Projekt stammt aus der Jubiläumsaktion „1000x1000“ der United-Kids-Foundations, dem Kinderhilfswerk der Volksbank Braunschweig-Wolfsburg. Durch Spenden waren mehr als 12 Millionen Euro zusammengekommen. Koordiniert wird das Programm vom „Dialogwerk“ im Haus der Familie.

Und so funktioniert das Rucksack-Projekt: Eine Gruppe von Eltern trifft sich in ihrer Kita. Sie lernen gemeinsam Spiele, Aktivitäten und Übungen kennen, mit denen sie ihre Kinder spielerisch

DIE TEILNEHMER

Diese Kitas machen beim Rucksack-Programm mit: Caritas Familienzentrum St. Maximilian Kolbe, DRK-Familienzentrum Broitzemer Straße, Evangelisches Familienzentrum St. Georg, Evangelisches Familienzentrum Weststadt, Paritätische Kita Quäker Nachbarschaftsheim und die städtische Kita Siegmundstraße.

und mit Spaß zu Hause fördern können. Wie die Volksbank mitteilt, haben die ausgebildeten Elternpaten jetzt in den teilnehmenden Kitas ihre Arbeit aufgenommen. Ziel des Programms sei es, vor allem mehrsprachige Eltern bei Erziehungsfragen und bei Themen rund um die sprachliche Entwicklung ihrer vier- bis sechsjährigen Kinder zu helfen. Parallel wird in der Kita der Wortschatz von mehrsprachig aufwachsenden Kindern in der Zweitsprache Deutsch erweitert. Ein willkommener Nebeneffekt sei, dass die Eltern gleich mitlernen, besser Deutsch zu sprechen.



Das Rucksack-Programm ist jetzt in sechs Braunschweiger Kitas offiziell gestartet.

Foto: Volksbank Brawo